
5 Pièces

230 m²

Réf. BSM240179

5 700 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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Nichée au cœur d'un paysage verdoyant et offrant une vue imprenable

sur  la  mer  scintillante  et  la  silhouette  majestueuse  de  Monaco,  cette

somptueuse villa de 230 mètres carrés a été entièrement rénovée avec

un souci  du luxe, du design et de la modernité en 2023. Elle propose

quatre  suites,  chacune  dotée  de  sa  propre  salle  de  bain  privative,

tandis  que  la  suite  principale  s'ouvre  sur  une  terrasse  équipée  d'un

jacuzzi,  offrant un espace de détente exclusif.  Les prestations haut de

gamme  ne  manquent  pas,  avec  une  piscine  suspendue  agrémentée

d'un système de jet de nage, une salle de fitness ...

Nestled  in  a  green  landscape  with  breathtaking  views  of  the  azure  sea  and  the

majestic skyline of Monaco, this sumptuous 230-square-metre villa was completely

renovated with luxury, design and modernity in mind in 2023. It offers four suites,

each with its  own private bathroom, while the principal  suite opens onto a terrace

equipped with a jacuzzi, providing an exclusive space for relaxation. There is plenty

of  high-end  amenities,  including  a  suspended  swimming  pool  with  a  swim-jet

system, a fully-equipped fitness room and a selection of luxurious materials such as

marble and FMG ceramics. ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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